
— Дмитрий Владимирович, подво-
дя итоги еще одного непростого года, 
что можете отметить в работе на округе?

— Год действительно был непростым. 
Но так, наверное, можно сказать про каж-
дый прожитый год. Потому что, если мы мо-
жем оценить этот отрезок как простой, зна-
чит, ничего вокруг нас не происходило, 
и мы ничего не делали для улучшения на-
шей жизни. Я говорю не только про рабо-
ту на округе, я говорю про страну в целом 
и каждого человека в частности.

Но мы вместе с неравнодушными 
жителями Кировки добиваемся, чтобы 
наш район становился более комфортным 
и безопас ным, а по ряду позиций одним 
из наиболее продвинутых в Новосибирске.

Большое внимание вместе с командой 
моих помощников уделяем решению про-
блемы дорожных пробок. Мы понимаем, 
что разгрузить магистрали может не толь-
ко системно работающий транспорт, хотя 
и это очень важный аспект развития горо-
да, но и разгрузка локальных проблемных 
мест. Так, в сентябре на Северо-Чемском 
жилмассиве сдали новую объездную доро-
гу. Участок проезжей части длиной более 
200 метров появился вблизи дома по адре-
су: ул. Герцена, 6/1, и мы надеемся, изба-
вит жителей этой и соседних многоэтажек 
от гоняющих по двору машин и отчасти 
разгрузит улицу Комсомольская. Также 
вдоль нового участка дороги построили 
пешеходный тротуар и высадили хвойные 
деревья и кустарники. Финансирование 
по наказам на этот объект из городского 
бюджета составило 9 млн рублей.

В 2023 году большой объем работ был вы-
полнен по благоустройству. В том числе 
по программе «Территория детства», идея 
которой родилась в стенах Совета депу-
татов и была поддержана губернатором 
Новосибирской области. В нашем районе 
уже построены современные, функциональ-
ные и безопасные детские и спортивные го-
родки. И в наступившем году эта программа 
будет продолжена.

Хочу обратить внимание, что скоро нач-
нется и новый этап голосования за выбор 
территории по федеральной программе 
партии «Единая Россия» «Городская ком-
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фортная среда». Будет выделено 300 мил-
лионов рублей на крупный объект, за ко-
торый проголосует большинство жителей. 
Горожане будут выбирать один проект 
из восьми для реализации в 2024–2025 го-
дах. Напомню, что именно таким образом 
был осуществлен первый этап строитель-
ства Затулинского дисперсного парка. 
Призываю не упустить такую возможность 
реализации еще одного проекта в нашем 
районе и приглашаю принять активное уча-
стие в отборе и голосовании за «Набереж-
ную на улице Саввы Кожевникова».

Отдельно хочу выделить нашу общую 
работу в рамках поддержки и помощи се-
мьям военнослужащих. Со страниц этой 
газеты выражаю искреннюю благодар-
ность всем жителям Кировского района, 
кто принимал и принимает участие в раз-
личных гуманитарных акциях. Очень раду-
ет, что таких людей все больше, а значит, 
наш общий вклад в победу увеличивается.

— Дмитрий Владимирович, 14 фев-
раля наш Президент Владимир Путин 
подписал закон, который регулирует 

розничную продажу алкогольной про-
дукции. Тема очень актуальна для Но-
восибирска, и этот вопрос очень давно 
на контроле депутатского корпуса. Из-
вестно, что в 2020 году по вашей ини-
циативе были приняты меры по ужесто-
чению требований к площади питей-
ных заведений, где алкоголь продают 
круглосуточно. Скажите, пожалуйста, 
как в динамике эта ситуация выглядит 
сейчас, насколько эффективно эти меры 
оказались в борьбе с «наливайками»?

— Действительно, 14 февраля прези-
дент Владимир Путин внес изменения в за-
кон о регулировании оборота алкогольной 
продукции и об ограничении ее распития. 
Цель закона — дать больше полномочий 
регионам для борьбы с так называемы-
ми «наливайками», которые под видом 
закусочных фактически круглосуточно 
продают алкоголь, способствуя наруше-
нию общественного порядка, в том числе 
во дворах жилых домов.

Владимир ПУТИН,
Президент Российской Федерации:

Для такой страны, как Россия, суще-
ствование без суверенитета невозмож-
но, ее просто не будет, во всяком случае, 
в том виде, в котором она сегодня суще-
ствует и в котором существовала тысячу 
лет. Поэтому главное — укрепление су-
веренитета. Но это очень широкое поня-
тие. Укрепление суверенитета внешнего, 
это значит — укрепление обороноспособ-
ности страны, безопасности по внешнему 
контуру, это укрепление общественного 
суверенитета. Это безуслов ное обес-
печение прав, свобод граждан страны, 
развитие нашей политической системы, 
парламентаризма. И наконец, это обес-
печение безопасности и суверенитета 
в сфере экономики и технологического 
суверенитета.

Александр ЖУКОВ,  
первый заместитель председателя 
Государственной Думы:

— Под руководством Владимира Вла-
димировича Путина страна прошла боль-
шой путь, направленный на улучшение ка-
чества жизни людей, развитие экономики, 
науки, культуры. И сейчас, в период бес-
прецедентных геополитических измене-
ний, мы сплотились вокруг национально-
го лидера. Под руководством Владимира 
Владимировича Россия сохранила свои 
независимость и суверенитет, продолжа-
ет поступательное развитие. Статистика 
убедительно свидетельствует, что Россия 
не просто успешно противостоит всем вы-
зовам — по итогам 2023 года наблюдается 
рост экономики, особенно промышленно-
го производства и инвестиций.

Александр КАРЕЛИН,  
член Совета Федерации 
от Новосибирской области:

— Президентство Владимира Пу-
тина соответствует интересам России 
в целом и каждого гражданина страны 
в отдельности и связано с дальнейшим 
укреплением страны в условиях противо-
стояния с Западом. У нас весомая часть 
населения наконец-то пережила вместе 
с Президентом растерянность от утраты 
советской государственности. Сегодня 
мы научились ценить и отстаивать свои 
традиционные ценности. Поэтому сей-
час мы демонстрируем всем, и Западу 
в том числе, наше национальное едино-
душие и сплочение.ВСЕ НА ВЫБОРЫ ПРЕЗИДЕНТА!

ОКРУГ №21

Открытие долгожданной дороги на ул. Герцена

Проект «Набережная на улице Саввы Кожевникова»: главная площадь и смотровая площадка с видом на Обь

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 3
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Наталия КУРИНА,
председатель Комитета семей 
воинов Отечества Новосибирской 
области:

— Владимир Путин доказал де-
лом, что он настоящий патриот Рос-
сии. Это человек с огромным опы-
том и авторитетом. Мы все знаем, 
сколько социальных проектов запу-
щено и успешно работает на благо 
жителей страны. Все масштабные 
достижения и результаты последних 
лет, в том числе и у нас в регионе, 
были бы невозможны без поддерж-
ки государства и его главы. Сегодня 
мы, родные и близкие участников 
СВО, настоящих героев, вместе 
с президентом.

Лариса ЦЫБУЛЕВСКАЯ,
председатель Федерации 
профсоюзов Новосибирский 
области:

— Каждый из нас,  говоря, 
что он патриот, ответственен за буду-
щее, за то, в каком состоянии страна 
достанется следующим поколени-
ям. Благодаря Владимиру Путину 
мы сохраняем достижения прошлых 
лет и уверены в перспективах раз-
вития нашей страны. Все мы одоб-
ряем политику, которую проводит 
глава государства. Она направлена 
на укрепление суверенитета, разви-
тие экономики и социальной сферы, 
создание условий для развития и са-
мореализации, улучшение качества 
жизни и заботу о людях, о каждом 
человеке.

Игорь ГАЛЛ-САВАЛЬСКИЙ,
председатель Новосибирской 
областной общественной 
организации Всероссийского 
общества инвалидов:

— На федеральном уровне за по-
следние годы принято много реше-
ний, направленных на то, чтобы люди 
с ограничениями по здоровью мог-
ли жить нормальной и полноценной 
жизнью. Президент неоднократно 
говорил о том, как важно вовлекать 
людей с ограниченными возможнос-
тями в общую среду. В Новосибирске 
идет активная работа по созданию 
безбарьерной среды, социальная 
система за последние годы претер-
пела существенную трансформацию. 
Создание безбарьерной среды под-
разумевает условия для включения 
людей в культурную, спортивную 
и социальную деятельность, неза-
висимо от их состояния здоровья. 
Она дает им реальную возможность 
реализоваться в жизни.

Город меняется к лучшему благо-
даря участию в национальных про-
ектах — уникальному инструменту 
для развития регионов, запущенному 
главой государства в 2019 году.

О национальных проектах страна 
узнала 7 мая 2018 года. Прямо в день 
своей инаугурации Президент России 
Владимир Путин подписал Указ «О на-
циональных целях и стратегических за-
дачах развития Российской Федерации 
на период до 2024 года». 24 декабря 
2018 года правительство завершило 
работу над комплексными планами, 
то есть выдало не в общих чертах 
сформулированные идеи, а конкрети-
ку — сферы жизни, сроки реализации, 
затраты.

Новосибирская область с самого 
начала реализации нацпроектов яв-
ляется одним из лидеров среди ре-
гионов и входит в десятку регионов 
с наибольшими объемами финансиро-
вания. Результаты этой работы видят 
все новосибирцы.

«СИБИРЬ-АРЕНА»

Новый ледовый дворец «Сибирь-
Арена», построенный в Новосибирске 
по федеральному проекту «Спорт — 
норма жизни» нацпроекта «Демогра-
фия», официально открылся и уже при-
нимает матчи.

«Сибирь-Арена», площадь которой 
составляет 72 тыс. кв. м, построена 
по индивидуальному проекту с исполь-
зованием импортозамещающих техно-
логий и оборудования отечественных 
производителей. При ее возведении 
были разработаны уникальные фасад-
но-витражные конструкции.

Благодаря федеральному проекту 
«Спорт — норма жизни» нацпроекта 
«Демография» с каждым годом у рос-
сиян появляется все больше возможно-
стей для активного и здорового образа 
жизни. В стране регулярно проводятся 
массовые спортивные мероприятия, 
а рядом с домом обновляется инфра-
структура для тренировок. Проверить 
свой уровень физической подготовки 
все желающие могут бесплатно, выпол-
нив нормативы комплекса ГТО.

СКИФ

Грандиозная стройка в наукограде 
Кольцово называется так — Сибир-
ский кольцевой источник фотонов 
(СКИФ). Если не оперировать слож-
ными научными терминами, а сказать 
простым языком, то задача нового 
объекта — выполнять роль огромного 
микроскопа.

КАК МЕНЯЕТСЯ НОВОСИБИРСК:  
НОВЫЕ ПРОЕКТЫ  
И ВЫЗОВЫ ВРЕМЕНИ
Новосибирск  
с самого дня основания  
развивался стремительно. 
За 130-летнюю историю 
из небольшого поселка 
он превратился в столицу 
Сибирского федерального 
округа, крупнейший 
научный, промышленный 
и культурный мегаполис.

Реализацию уникального проекта «Си-
бирский кольцевой источник фотонов» 
в Новосибирске на самом старте под-
держал Президент РФ В.В. Путин. Совре-
менный центр научных исследований с ис-
пользованием синхротронного излучения 
должен решить глобальную государствен-
ную задачу — не допустить превращения 
России в научно-технологическую пери-
ферию и кадрового донора.

Ключевая роль в этом процессе отве-
дена Новосибирскому государственному 
университету. На встрече с молодыми 
учеными в декабре 2023 года Президент 
заявил, что Центр коллективного пользо-
вания СКИФ начнет работать в 2025 году.

КАМПУС  
МИРОВОГО УРОВНЯ

Кампус мирового уровня Новосибирс-
кого госуниверситета возводят по нац-
проекту «Наука и университеты» с опере-
жением графика. В ходе первой очереди 
строительства специалисты строят учебный 
корпус специализированного учебно-науч-
ного центра НГУ, досуговый центр и ком-
плекс общежитий.

Главная цель нацпроекта «Наука и уни-
верситеты» — вывести Россию в пятерку 
мировых лидеров по разработкам в при-
оритетных областях. Создаются условия, 
чтобы ученым было комфортно жить и ра-
ботать в нашей стране, большое внимание 
также уделяется популяризации науки, что-
бы привлечь в эту сферу молодежь.

Запущена программа по созданию сети 
современных кампусов. Исследователей 
обеспечивают передовым оборудованием 
и инфраструктурой, в том числе уникальны-
ми установками класса «мегасайенс». Вузы, 
НИИ и бизнес приглашают участвовать 
в совместных проектах, что позволяет бы-
стрее и эффективнее использовать пере-
довые открытия на благо развития страны.

СТРОИТЕЛЬСТВО  
НОВЫХ ШКОЛ И ДЕТСАДОВ

В прошлом году депутаты приняли но-
вый Генеральный план Новосибирска. 
В нем расписано, как будет меняться город 
до 2030 года. Одна из самых серьезных 
задач — строительство новых школ и дет-

ских садов. Первых должно появиться 77, 
вторых — 136. Больше всего таких объ-
ектов появится в Ленинском, Кировском 
и Октябрьском районах. Кроме этого, 
власти обещают реконструкцию 76 школ 
и 23 садов.

НОВЫЙ ТЕРМИНАЛ  
ТОЛМАЧЕВО

В Новосибирском аэропорту зарабо-
тал новый пассажирский терминал — 
в 2,5 раза больше предыдущего. Терми-
нал площадью более 58 тыс. квадратных 
метров оснащен шестью телескопиче-
скими трапами и 54 стойками регистра-
ции. Запланированная пропускная спо-
собность — 1844 пассажира в час.

Терминал открыли 9 февраля 2023 года, 
к 100-летию российской гражданской 
авиации. В ближайших перспективах — 
строительство новой взлетно-посадочной 
полосы класса А (2027–2030 годы) и раз-
витие маршрутной сети, чтобы жители 
всей Сибири и Дальнего Востока могли 
легко добраться из нашего аэропорта 
в любую точку страны и мира.

НОВЫЕ  
СТАНЦИИ МЕТРО

В Новосибирске давно не появля-
лось новых станций метро. Однако 
сейчас идет полным ходом строитель-
ство станции «Спортивная». Кроме нее 
до 2030 года планируется запустить 
еще шесть станций. По Дзержинской 
линии — станции «Молодежная», «Гу-
синобродская», «Автовокзал». По Ле-
нинской линии, помимо «Спортивной», 
планируются станции «Площадь Стани-
славского», «Троллейная», также рас-
сматривается станция «Северная».

ОЗЕЛЕНЕНИЕ ТЕРРИТОРИИ

В планах — обустройство около 
300 гектаров озелененных территорий. 
В первую очередь — в поймах рек Оби 
и Ини. На левом берегу власти обещают 
благоустроить территорию рядом с бу-
дущей ледовой ареной. На правом — 
окрестности микрорайонов Европей-
ский Берег и Прибрежный.

НОВОСИБИРСК — ТРЕТИЙ 
ПО ЧИСЛЕННОСТИ 
НАСЕЛЕНИЯ ГОРОД 
РОССИИ

НОВОСИБИРСК ВКЛЮЧЕН 
В КНИГУ РЕКОРДОВ 
ГИННЕСА КАК САМЫЙ 
БЫСТРОРАСТУЩИЙ  
ГОРОД МИРА

НОВОСИБИРСКИЙ 
АКАДЕМГОРОДОК — ОДИН 
ИЗ САМЫХ УЗНАВАЕМЫХ 
НАУЧНЫХ ЦЕНТРОВ 
В СТРАНЕ

НОВОСИБИРСКИЙ 
АЭРОПОРТ — КРУПНЕЙШИЙ 
ПО ПАССАЖИРОПОТОКУ 
В СИБИРИ И ШЕСТОЙ 
В РОССИИ
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ПОЧЕМУ ВАЖНО ПРОГОЛОСОВАТЬ
ПОЧЕМУ ВАЖНО УЧАСТВОВАТЬ  
В ВЫБОРАХ ПРЕЗИДЕНТА?

Выборы Президента Российской 
Федерации — самые главные выборы 
страны. Президент определяет основные 
приоритеты внутренней и внешней 
политики России. Поэтому от выборов 
зависит будущее страны, а также 
будущее каждого из нас. Участие 
в выборах — это наш гражданский долг. 
Воспользоваться избирательным правом 
важно, прежде всего, чтобы обеспечить 
надежное будущее для своих детей, семьи 
и близких ради сохранения политической 
и экономической стабильности. Выбирая 
Президента, мы защищаем суверенитет 
и единство нашей страны. Выбирая 
Президента, мы защищаем свои ценности 
и привычный уклад жизни. Выбирая 
Президента, мы выражаем  
свою позицию.

ПОЧЕМУ ВАЖНО, ЧТОБЫ В ВЫБОРАХ 
ПРИНЯЛИ АКТИВНОЕ УЧАСТИЕ ЖИТЕЛИ 
НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ?

Если мы хотим влиять на судьбу и будущее 
России, мы должны принять в выборах 
максимально активное участие. Возможность 
такого выбора дается гражданам не так уж 
и часто, поэтому ее нужно использовать 
с полным чувством ответственности и 
сопричастности, чтобы внести свой вклад 
в определение пути, по которому пойдет 
страна. Новосибирская область активно 
участвует во многих федеральных программах 
и активно развивается, благодаря поддержке 
федерального бюджета. Президент уделяет 
большое внимание нашему региону, 
поддерживает инициативы губернатора по 
ключевых вопросам, вникает в проблемы, 
помогает в их решении. Результаты этой 
работы все мы видим. Сейчас Президенту 
нужна наша поддержка.

ПОЧЕМУ ВАЖНО,  
ЧТОБЫ НА ВЫБОРАХ 
ПРЕЗИДЕНТА БЫЛА ВЫСОКАЯ 
ЯВКА?

Явка избирателей — 
это залог честных выборов. Честное 
проведение выборов очень важно 
для сохранения внутриполитической 
стабильности, а высокая явка 
на выборах повышает уровень 
легитимности власти. У врагов 
России есть цель — нанести 
нам стратегическое поражение. 
После провала контрнаступления 
они будут пытаться устраивать 
провокации, говорить, что выборы 
прошли нечестно, неправильно. 
Высокая явка покажет всему миру, 
как важно для россиян будущее 
страны и как сильна поддержка 
Президента.

Это, на самом деле, очень масштабная 
проблема для всего города. Судя по тому, 
что президент подписал изменения в за-
кон, не только Новосибирск сталкивается 
с тем, что в спальных районах в жилых до-
мах или на прилегающих к ним территори-
ях, особенно в теплое время года, творит-
ся бардак и антисанитария, люди не могут 
спокойно спать в тишине, боятся отпускать 
детей одних на улицу, в конце концов сами 
выходят из дома с оглядкой.

Мы давно пытаемся найти выход из сло-
жившейся ситуации. В 2020 году по ини-
циативе депутата по Кировскому району 
Александра Тарасова эта проблема была 
взята на особый контроль. Рабочая груп-
па при минпромторге, в которую вошли 
и депутаты Совета депутатов, выезжала 
на объекты, изучала жалобы жителей. 
Тогда через областной закон можно было 
ограничить только площадь зала, в кото-
ром продается алкоголь. Рабочей груп-
пой после тщательного анализа и взве-
шивания всех рисков была определена 
минимальная площадь таких заведений 
в 50 кв.м. Коллеги из заксобрания реги-
она и губернатор Новосибирской области 
поддержали нашу инициативу. Это зна-
чит, что забегаловки меньшей площадью 
были лишены права продавать алкоголь, 
как бы они себя ни называли. Но проблема, 
к большому сожалению, никуда не ушла, 
магазины с алкоголем круглосуточно ра-
ботают под вывесками закусочных, баров 
и других якобы предприятий общепита. 
Сегодня они попадают под все требования 
федерального и местного законодатель-
ства. К сожалению, они могут работать 
до 5 часов утра и благополучно наливать 
алкоголь, что они и делают, в том числе 
и на вынос, достаточно продавцу до про-
бития чека открыть бутылку.

Мы могли, конечно, зафиксировать 
в законе площадь и 100 кв.м, но тогда 
бы под ограничения попали и добросовест-
ные предприниматели, которые в цивили-

зованных условиях делают вкусную пиццу 
например, где люди могут культурно по-
ужинать, и провести время со всей семьей. 
До настоящего времени не было законода-
тельной возможности полностью запретить 
или ограничить по времени продажу алко-
голя в заведениях общественного питания.

Мы от Совета депутатов обращались 
в Госдуму и просили подключиться к реше-
нию вопроса депутата Виктора Игнатова, 
избранного от Кировского и Ленинского 
районов Новосибирска.

В Москве нас услышали, и теперь субъ-
екты РФ могут сами регулировать прода-
жу горячительных напитков в ресторанах, 
барах, кафе и буфетах, а также ограничить 
время продажи алкоголя в таких заведе-
ниях (кроме ресторанов), расположенных 
в многоквартирных домах и на прилегаю-
щих территориях.

По моей инициативе губернатору Ново-
сибирской области Андрею Александро-
вичу Травникову и председателю заксо-
брания региона Андрею Ивановичу Шим-
киву уже направлены письма с просьбой 
возобновить рабочую группу по проблеме 
«наливаек» и ускорить принятие закона об-
ласти, запрещающего их нахождение в жи-
лых домах либо ограничивающего время 
их работы.

С 1 апреля закон вступит в силу, и мы на-
деемся, что законодательная власть реги-
она оперативно внесет изменения в суще-
ствующие законы Новосибирской области.

— В апреле нас ждет еще одно очень 
важное событие. Новосибирск обретет 
нового главу. Впервые мэр будет избран 
по новой схеме. Расскажите, пожалуй-
ста, как идет подготовка к этому собы-
тию? Кто будет в составе избирательной 
комиссии и как пройдет процедура?

— На прошедшей в феврале сессии 
мы утвердили положение о конкурсной 
комиссии, которая будет отбирать, под-
черкиваю, не избирать мэра, а отбирать 
кандидатов на пост градоначальника. 
В состав комиссии со стороны Совета 
депутатов вошли четверо: заместители 
председателя Николай Тямин и Антон Тыр-
тышный, председатель профильной комис-
сии по местному самоуправлению Игорь 
Атякшев и я как председатель городского 
Совета. Еще четырех своим постановле-
нием назначил губернатор. Это первый 
заместитель губернатора Юрий Петухов, 
министр региональной политики Андрей 
Клюзов, начальник управления правового, 
организационного и кадрового обеспече-
ния министерства региональной политики 
Максим Зырянов и первый заместитель 

руководителя администрации губернато-
ра и правительства Валентина Дудникова. 
Уже 4 апреля состоится конкурс. Сначала, 
в первой половине дня, в течение полутора 
часов каждый из кандидатов должен будет 
ответить на 30 вопросов, связанных со зна-
нием законодательства, Конституции, бюд-
жетного кодекса, гражданского кодекса, 
знание нормативно-правовой базы, пони-
мание, что такое закупки для нужд муници-
палитета. Для того, чтобы пройти во второй 
этап конкурса, нужно будет правильно от-
ветить минимум на 16 из 30 вопросов. Тот, 
кто выдержит этот экзамен, будет иметь 
возможность представить свою программу 
развития города Новосибирска, с обозна-
чением и пониманием решения насущных 
городских проблем. И уже после этого 
из тех кандидатов, кто пройдет конкурс 
и будет допущен комиссией, депутаты 
на сессии тайным голосованием боль-
шинством голосов выберут нового мэра 
Новосибирска.

— Каким, на ваш взгляд, должен быть 
мэр Новосибирска?

— Если говорить про требования 
к кандидатам, то там все понятно и логично: 
не младше 21 года, не судимый, не терро-
рист, не экстремист, не иноагент. У канди-
дата должно быть российское гражданство 
и не должно быть счетов в иностранных 

банках. Все документы, в том числе декла-
рации на себя, супругу или супруга и не-
совершеннолетних детей, будут тщательно 
проверяться, чтобы не было умышленных 
или случайных ошибок. Это все законода-
тельно прописано, и каждый может подроб-
но ознакомиться с требованиями.

Гуманитарный сбор для воинов СВО, поддержка их семей начата  
с первых дней и продолжается сегодня

Дмитрий Асанцев ставит подпись в поддержку 
выдвижения Владимира Владимировича 
Путина кандидатом в президенты  
Российской Федерации

РОССИЯ СИЛЬНА ТЕМ, ЧТО  
ЛЮДИ В СЛОЖНЫЕ ВРЕМЕНА УМЕЮТ ОБЪЕДИНЯТЬСЯ

НАЧАЛО НА СТР. 1

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 4

35 лет клубу «Успех». Дмитрий Асанцев: «Хочу сказать от лица ветеранов клуба, тех людей, 
с которыми в 1989‑м году мы отправились на командный чемпионат Европы по карате 
в Братиславу. Эти 35 лет пролетели как один день. Очень горд, очень счастлив, что здесь 
я нашел свой второй дом. Здесь мы с друзьями сформировались как личности. Еще в 1988 году 
Вениамин Александрович Пак, собирая нас, молодых учеников, говорил о мечте создать 
клуб. Что мы станем чемпионами Европы, победителями чемпионатов мира. Это звучало 
как фантастика. Но это случилось многократно, и до сих пор продолжается»
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Голосование на выборах 
Президента России 
пройдет 15, 16 и 17 марта. 
Все три дня избирательные 
участки будут работать 
с 8:00 до 20:00 часов. 
Избиратель сможет 
проголосовать 
на избирательном  
участке по месту 
регистрации.

ВЫБОРЫ  
ПРЕЗИДЕНТА:  
КАК Я МОГУ  
ПРОГОЛОСОВАТЬ
ГОЛОСОВАНИЕ  
В ТЕЧЕНИЕ  
НЕСКОЛЬКИХ ДНЕЙ 

ГОЛОСОВАНИЕ «НА ДОМУ»

Избиратели могут воспользоваться 
голосованием «на дому» при наличии 
уважительных причин. К ним относятся: 
состояние здоровья, инвалидность, 
уход за больным человеком, маленьким 
ребенком, иные уважительные причины.

Для того, чтобы проголосовать 
«на дому», избирателю нужно подать 
письменное заявление (устное обращение) 
о голосовании «на дому» в участковую 
комиссию с 7 марта до 14:00 часов 
17 марта. Такое заявление можно подать 
и через портал «Госуслуги» с 5 марта 
до 24:00 часов (по московскому времени) 
11 марта.

Члены участковой комиссии 15, 
16 или 17 марта придут к избирателю, 
который подал такое заявление, 
для голосования.

ДИСТАНЦИОННОЕ ЭЛЕКТРОННОЕ 
ГОЛОСОВАНИЕ

На выборах Президента России 
в Новосибирской области будет 
применяться дистанционное электронное 
голосование.

Для того, чтобы подать заявление 
для участия в дистанционном 
голосовании, избирателю необходимо 
иметь подтвержденную учетную запись 
на портале «Госуслуги», а также проверить 
актуальность персональных данных 
в личном кабинете.

Заявление для участия в дистанционном 
голосовании можно подать с 29 января 
до 24:00 часов (по московскому времени) 
11 марта.

После получения подтверждения 
о возможности принять участие 
в дистанционном голосовании  
15, 16 или 17 марта на портале  
vybory.gov.ru избиратель сможет сделать 
свой выбор, используя электронный 
бюллетень.

ГОЛОСОВАНИЕ ПО МЕСТУ 
НАХОЖДЕНИЯ

Механизм «Мобильный избиратель» 
или голосование по месту нахождения 
избирателя также будет применяться 
на выборах Президента России.

Для того, чтобы проголосовать на удобном 
избирательном участке в пределах 
страны, избиратель должен подать 
заявление о голосовании по месту 
нахождения в любой пункт приема 
заявлений:

 с 29 января по 11 марта:

— в любую территориальную 
избирательную комиссию (по будням — 
с 16:00 до 20:00 часов, в выходные дни — 
с 10:00 до 14:00 часов);

— в любой филиал МФЦ;

— через портал «Госуслуги» 
(до 24:00 часов по московскому времени);

 с 6 по 11 марта:

— в любую участковую избирательную 
комиссию (по будням — с 16:00  
до 20:00 часов, в выходные дни — 
с 10:00 до 14:00 часов);

— 15, 16 или 17 марта избиратель  
сможет проголосовать на удобном 
избирательном участке, который  
он указал в заявлении.

РОССИЯ СИЛЬНА ТЕМ, ЧТО  
ЛЮДИ В СЛОЖНЫЕ ВРЕМЕНА УМЕЮТ ОБЪЕДИНЯТЬСЯ

СДЕЛАНО НА ОКРУГЕ В 2023 ГОДУ  
В РАМКАХ ВЫПОЛНЕНИЯ НАКАЗОВ 

И ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ СУБСИДИЙ

Но если вы меня спрашиваете про мое лич-
ное мнение, то мне кажется, что нашему го-
роду в первую очередь нужен хозяйственник, 
чтобы понимал принцип управления городом, 
что такое — огромный мегаполис с его улица-
ми, зелеными зонами, дорожной сетью, об-
разованием и социальной сферой. Кстати, 
по результатам опроса, который мы прово-
дили на сайте Совета депутатов, жители го-
рода в большинстве своем придерживают-
ся такого же мнения. Человеку что нужно? 
Чтобы были чистые улицы: зимой от снега, 
летом от пыли, чтобы было, где погулять де-
тям и чем заняться подросткам, чтобы было 
светло и безопасно в темное время суток, 
не было коммунальных аварий. А нам, де-
путатам, важно, чтобы был конструктивный 
диалог с мэром, чтобы были выстроены от-
ношения с губернатором и депутатами зак-
собрания, чтобы человек понимал и умел 
отстаивать интересы города.

Безусловно, мы все ждем изменений 
в лучшую сторону. По разным направлени-
ям. И, если на пост мэра придет человек, ко-
торый оправдает все наши общегородские 
ожидания, то это будет большое благо.

— Весна богата на события в нашем го-
роде и стране в целом уже совсем скоро 
нам предстоит выбрать президента стра-
ны. Скажите, пожалуйста, на ваш взгляд, 
чем эта избирательная кампания отлича-
ется от всех предыдущих?

— На мой взгляд, она отличается меж-
дународными событиями и тем, как сейчас 
радикально поделился мир. Не буду искать 

высоких слов, но мир сейчас разделился 
на тех, кто вместе с Россией, и тех, кто про-
тив нашей страны. Это не какие-то вирту-
альные, сказочные оппоненты, это ре-
альные государства с достаточно хорошо 
развитыми экономиками. Мы в своей исто-
рии уже проходили нечто подобное. Была 
холодная война с США, возможно, 
не настолько острая, как происходит сейчас 
или даже как происходило до событий СВО, 
но мы в том противостоянии, к сожалению, 
Америке проиграли. Не хотелось бы, чтобы 
второй раз у них получилось то же самое. 
Люди старшего поколения точно понимают, 
что я имею в виду. Но сегодня все, кто про-
тив нашей страны, надеются, ждут и при-
кладывают определенные усилия, чтобы 
история повторилась. Они очень четко 
понимают, какой будет результат в марте, 
на президентских выборах, но очень верят 

и хотят, чтобы как можно меньше людей 
пришло на президентские выборы. Потому 
что, если это произойдет, появится прекрас-
ный повод говорить, что люди, живущие 
в нашей стране, не поддерживают государ-
ственную политику, не поддерживают ли-
дера государства, что они проявили некий 
демарш, молчаливое несогласие. Но уверен, 
что этого не случится. Я много разговари-
ваю с самыми разными людьми, в том чис-
ле в Кировском районе и на нашем округе. 
Вижу, что люди поддерживают нашего пре-
зидента, многие искренне помогают бой-
цам СВО и переживают за них и за нашу 
страну в целом. Так вот, на мой взгляд, 
15-го, 16-го и 17 марта мы все, живущие 
в городе Новосибирске и вообще в России, 
не имеем права и не должны доставить ра-
дости иностранным оппонентам, дать повод 
им считать, что наши люди не пошли на вы-
боры, потому что они не поддерживают 
Россию.

Это накладывает на нас большую от-
ветственность. Я обращаюсь к читателям. 
Сейчас не время поиска истины в спорах, 
сейчас время объединения. Если мы не объ-
единимся, нас развалят. Ничего нет лучше, 
чем посеять смуту и вражду внутри страны, 
это может привести к гражданской войне, 
и тогда уже будут не нужны никакие внешние 
усилия. Такой исторический опыт у нас тоже, 
к сожалению, есть. Я считаю, мы не можем 
повторять прошлых ошибок. Призываю 
15-го, 16-го и 17 марта объединиться и пока-
зать всем, кто не с нами, что Россия все-таки 
сильна тем, что люди в сложные времена 
умеют и могут быть вместе.
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Общественная  
приемная депутата  

ДМИТРИЯ  
АСАНЦЕВА:

Адрес:  
ул. Урманова, 11.

Телефоны: 
355 14 99, 317 68 77.

Электронная почта:  
dep-priem@yandex.ru.

ВКонтактеФонд «Общее дело»

 По адресу: ул. Чемская, 40, произведено 
обустройство парковок, внутриквартального 
проезда и тротуаров

 По адресу: ул. Оловозаводская, 1/4, 
выполнена установка детского и спортивного 
городка

 По адресу: ул. Комсомольская, 3,  
выполнен ремонт внутриквартального 
дорожного проезда, произведено 
обустройство парковок и тротуаров

 Обустроен тротуар от овощехранилища  
с двух сторон через поле до школы №192  
и тротуар до угла дома №4 по ул. Чигорина

 Выполнено устройство парковки  
по адресу: ул. Герцена, 8, за восьмым  
подъездом дома, площадью 166 кв. м,  
с установкой бордюрного камня — 50 п. м

 Произведен спил аварийных деревьев 
на территории дворов домов №2 
и №4 по ул. Чемская, вырубка зарослей 
за домом и высадка новых деревьев

 Произведен снос с корчеванием 
и обрезкой зеленых насаждений 
на придомовой территории 
по ул. Оловозаводская, 1/2, 
и Оловозаводская, 1/4

 Произведен ремонт проезда  
от ул. Герцена, 6, до ул. Саввы Кожевникова, 17,  
с прилегающим благоустройством 
(крупномеры, кустарники, газонная трава, 
мини-сквер)

 Выделены средства на ремонт сцены 
у детской игровой площадки по адресу: 
ул. Комсомольская, 31

 Выделены средства на дизайнерский 
проект благоустройства набережной 
вдоль ул. Саввы Кожевникова, 
предусматривающий высадку деревьев, 

установку лавочек и урн, малых 
архитектурных форм

 Произведена установка 
пешеходного перехода между домами 
по ул. Герцена, 10, и ул. Герцена, 11/1

 Произведено строительство 
пешеходного тротуара вдоль дороги 
от магазина «Ярче» до игрового 
комплекса «Кораблик»

 Организован пешеходный 
тротуар от перекрестка Герцена — 
Саввы Кожевникова до территории 
МКД ул. Герцена, 1/1.  
Общая площадь покрытия 110 кв. м,  
длина 55 м, ширина 2 м

 Произведено устройство 
пешеходной дорожки от магазина 
АБК «Новая Сибирь» (ул. Герцена, 
10) до ТЦ «Магеллан», площадью 30 кв. м

 В рамках выполнения наказа 
по укладке асфальта по адресу: 
ул. Герцена, 6, и закольцевания дороги 
от улицы Саввы Кожевникова до улицы 
Чигорина, произведена  
отсыпка ЩБС от ул. Герцена, 1/1,  
до ул. Гэстроевской, 1

 В рамках выполнения наказа 
по асфальтированию дороги 
от ул. Герцена, 1/1,  
до ул. Оловозаводская с освещением 
вдоль дороги, произведена отсыпка 
ЩБС по переулку Обской
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